

INSTITUCION: COLEGIO PARROQUIAL SANTO CURA DE ARS

PARCIAL DE FILOSOFIA

MATERIA: FILOSOFIA

ALUMNO: ANDRES FELIPE GIRALDO RIOS

PROFESOR: ANGEL GARZON

GRADO: 7°

FECHA DE ENTREGA: 12 / 11 / 21

¿ES IMPORTANTE LA FILOSOFIA PARA CONSTRUCCION DE UN PAIS?

Para mi puede ser importante siempre y cuando se use con sabiduría, porque si los fundadores o presidente usan la filosofía de una mala manera se van a quedar siempre en el mismo lugar van a ser corruptos y no podrán usar esa sabiduría que nos otorga la filosofía, cuando se usa de una buena manera se puede responder preguntas más argumentadas y más interesantes que si no usáramos la filosofía para unas preguntas que pueden surgir a lo largo del mandato de este país.

Yo creo que más allá de construir problemas y preguntas la filosofía hoy en día es garante de respuestas, ya que sus ramas pueden ser muy extensas, pero también tienen mucha información y en si muchas respuestas a preguntas que nos estimula la filosofía, y hoy en día es hacia la filosofía nos da el conocimiento para construir problemas y preguntas, pero más que todo para ampliar las respuestas.

seguir fortaleciendo los espacios de construcción de pensamiento filosófico, cuando hacemos la actividad de estudiar la filosofía como en otras materias como matemáticas o ingles siempre para que se nos quede en la cabeza como un aprendizaje lo tenemos que repetir y repetir para que lo podamos usar de la mejor forma, como para responder preguntas más extensas y para que tengan mucho más significado como si por ejemplo nos preguntan algo que pueda pasar a diario como, que tal te fue o como estas y ya así podamos responder y que se nos pueda facilitar la manera de hablar con las demás personas o también nos puede funcionar para preguntas más formuladas como las que se dejó a escoger ya que su funcionamiento puede ser para lo mismo pero la finalidad de la filosofía no va a ser siempre la misma.

la filosofía desarrolla el pensamiento crítico, analítico, que nos ayuda para un mejor vivir y estar en una mejor sociedad si se usa con una buena forma.

Creería que otras de las formas más importantes de difundir la filosofía para usarla en la construcción de un país sería fortaleciendo los espacios de construcción de pensamiento filosófico primero en el aula de clase y luego fuera de ellas, una frase de Aristóteles: (las raíces de la educación son amargas pero el fruto es dulce) y en cierta parte si tiene razón porque el fruto que da el conocimiento es lo que nos puede demostrar que podemos hacer todo lo que nos proponamos a partir del conocimiento, pero por otra parte que no estoy muy de acuerdo es en la que dice que las raíces son amargas, no necesariamente siempre el proceso de aprendizaje tiene que ser malo o amargo como dice en la frase siempre puede ser divertido las formas de aprendizajes que nos ponen los profesores a la hora de enseñarnos algo que nos pueda funcionar a futuro.

La filosofía es un espacio más para pensar que para enseñar a pensar a lo que me refiero es a que no tenemos que decirle a una persona que piense como el que le está enseñando quiera, sino que esa persona piense de una forma única que nadie más pueda pensar como esa persona, que el pensamiento sea único y la mejor manera es que lo descubran por si solas.

En conclusión, mi respuesta a la pregunta es si por que con ella podríamos mejorar el pensamiento de las personas y en si de un país por medio del aprendizaje primero desde los jóvenes para después mejorar el país a futuro, y poder que ese país use la filosofía como una forma de pensamiento única que nadie más pueda tener, y lo más importante que la filosofía se pueda difundir a mayor escala y que pueda llegar a responder un pregunta tan sencilla como que tal estás a poder responder preguntas de mayor esfuerzo y mayor de dicción, sin nada más que aportar me despido.

FUENTES DE CONSULTA: el espectador e inspira